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Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Grundstücke im Eigentum der Stadt Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Nach mir vorliegenden Informationen wurden Mitarbeiter der Stadtverwaltung der Stadt 
Eisenach beauftragt, für die Grundstücke, die sich im Eigentum der Stadt Eisenach befinden, 
eine Bewertung (Verkehrswert/Bodenrichtwert) vorzunehmen, mit dem Ziel, Grundstücke an 
die SWG mbH zu veräußern. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Ist es richtig, dass gegenwärtig eine Ermittlung des Verkehrswertes/Bodenrichtwertes der 

im Besitz der Stadt Eisenach befindlichen Grundstücke vorgenommen wird? 
 

2. Wenn ja, mit welchem Ziel wird diese Ermittlung durchgeführt? 
 

3. Wie viele Grundstücke befinden sich derzeit im Eigentum der Stadt Eisenach? 
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